

# **Estudiantes uruguayos participaron del Congreso UNIV en Roma**

"Un mundo en movimiento" fue el tema de este encuentro internacional destinado a universitarios que se desarrolla durante Semana Santa, y que en 2018, cumplirá 50 años.

29/05/2017

Para cada congreso, los organizadores proponen un tema con el fin de que los participantes estudien y profundicen en un aspecto concreto de la sociedad actual, con el objetivo de ofrecer soluciones a diferentes retos.

Seis alumnos de 2º de Economía de la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía (FCEE) de la Universidad de Montevideo (UM) –obra de apostolado corporativo del Opus Dei y del programa de doble licenciatura de la UM con la London School of Economics, estuvieron trabajando durante todo el segundo semestre de 2016 para presentar una investigación en el congreso UNIV, y lo lograron. Cada semana se reunían con un profesor de la universidad para repartirse el trabajo y debatir de lo que se había estudiado y avanzado hasta el momento. No sólo el Congreso fue una buena experiencia para este grupo, sino

también todo el proceso, todos esos meses de profundización y debate en la cafetería de la universidad.

Uno de los fines del proyecto fue detectar estudios, en la literatura científica, que identificaran efectos positivos de la inmigración, para así contrarrestar la creciente xenofobia que hay en el mundo y los argumentos sin justificación.

La inmigración fue un tema recurrente en los proyectos presentados este año debido al tema del congreso de 2017 y al desafío mundial que implica en este momento. El trabajo ganador de la categoría UNIVTUBE compara las respuestas de niños españoles con las de sirios refugiados a las mismas preguntas.

El congreso incluyó también la posibilidad de participar en otras actividades: audiencias con el Papa, encuentros internacionales y

culturales, voluntariado y recorridos por Roma.

En la web - [www.univforum.org/es](http://www.univforum.org/es) - se puede descargar gratuitamente la App de Univ Forum para Android en Google Play y para iOS en AppStore. Con ella se puede acceder a contenidos culturales y formativos para los jóvenes y apuntarse a la Newsletter.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/estudiantes-uruguayos-participaron-del-congreso-univ-en-roma/> (12/02/2026)